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ТЕХНИЧЕСКИЙ ПАСПОРТ ПРОДУКТА

Фильтр механической очистки промывной RU

1. Назначение и область применения
  
     
    Фильтр используется для очистки потока воды от нерастворимых механических примесей

при температуре транспортируемой среды до 40°С и давлении до 10 бар.

- Дренажный клапан со шланговым штуцером позволяет производить как прямую, так и

обратную промывку фильтра;

- Манометр, идущий в комплекте с фильтром, позволяет узнать давление в системе в

статическом режиме, а также давление на фильтр в динамическом режиме. 

     2. Технические характеристики
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Характеристика
  
     

Значение

Номинальный диаметр НН, дюймы
Рабочее давление, бар
Диапазон измерения манометра, бар

oМаксимальная температура жидкости, С 

Условная пропускная способность, м�/ч 5,6

Применение
Размер сетки фильтрующего элемента, мкм
Подключение манометра В, дюйм
Размер резьбы для сливного клапана, В
Диаметр штуцера шланга, мм
Средний полный срок службы, лет

от 5 до 70

Размеры  
     Размер 

     
Вес, гр 
     

Наименование     Кол-во     
Место установки манометра
Корпус (латунь CW617)
Ключ для колбы (пластик)
Пробка манометра (пластик)
Крепление настенное (пластик)
Штуцера (латунь CW617)
Фильтрационный элемент
Колба (латунь CW617)
Паспорт
Упаковка

3. Инструкция по установке и эксплуатации
  
     
1. Фильтр должен быть установлен на горизонтальном участке трубопровода в вертикальном
положении (сливным клапаном вниз), а направление потока должно соответствовать направле-
нию стрелки на корпусе фильтра.
2. Фильтр не должен испытывать нагрузок от трубопровода (изгиб, сжатие, растяжение, круче-
ние, перекосы, вибрация, перекос труб, неравномерная затяжка креплений). При необходимости
должны быть предусмотрены опоры или компенсационные швы для понижения нагрузки на фи-
льтр со стороны трубопровода. Перекос подключенных трубопроводов не должен превышать
3 мм при длине до 1 м плюс 1 мм каждый последующий метр.
3. До и после фильтра необходимо устанавливать запорную арматуру, чтобы была возможность
снять фильтрующие элементы см. рис. 1). Для большей эффективности фильтровальной промыв-
ки (обратной промывки) предпочтительно иметь байпасную секцию с краном (байпасом)
(см.рис.1"С").
4. Соединения муфт должны быть изготовлены с использованием ФУМ (фторопластового уплот-
нительного материала) в качестве уплотнительных материалов.
5. Фильтр должен работать при давлении и температуре, изложенных в таблице спецификации.
6. Степень загрязнения фильтра определяется сравнительными показаниями манометра. При
отсутствии водозабора манометр показывает имеющееся давление в системе. Если открыть один
водопроводный кран с чистым фильтром, показания манометра снизятся на Δp. Когда при откры-
том кране показания манометра уменьшаются на p/2, это говорит о том, что фильтр загрязнен и
его нужно промыть.
7. Фильтр можно мыть четырьмя разными способами: 
"А" - Перекрыть выпускной клапан. Откройте сливной кран и слейте осадок в канализацию
вместе с определенным количеством сетевой воды. При этом оставшиеся на сетке частицы в
основном не удаляются из фильтра. Удаляется только шлам, оседающий на дне колбы (рис. 1)
 “B” - Убедитесь, что все дозаторы воды закрыты. Перекрыть впускной и выпускной клапаны
фильтра. Откройте сливной клапан фильтра, при этом давление в колбе упадет, а вода из колбы
будет полностью удалена. Откройте выпускной клапан фильтра. При этом остаточное давление
в трубопроводах после фильтра будет в какой-то мере сбивать прилипшие к сетке частицы (рис. 1).
"С" - третий и наиболее эффективный метод промывки требует наличия байпасного трубопровода
(байпасного). При нулевом заборе воды впускной клапан фильтра закрывается, а выпускной
клапан и перепускной клапан открываются. При открытии сливного клапана сетевым потоком
фильтр промывается повторно в течение 4-5 секунд.
- Если указанные выше способы не помогли, нужно закрытие впускного и выпускного клапанов
колба выкручивается из корпуса с помощью ключа. Фильтрующие элементы снимаются и промы-
ваются щеткой или заменяются новыми. Это случается, если около 80% клеток плотно забиты
примесями, или если в исходной воде присутствует большое количество органических солей
железа, имеющих желеобразную консистенцию.
8. Не допускается подключение сливного клапана к канализационной сети без разрыва струи, так
как засор или переполнение канализационной системы может привести к попаданию нечистот в
водопровод.

4. Гарантийные обязательства  
     1. Производитель гарантирует соответствие изделий требованиям безопасности при условии
соблюдения потребителем правил использования, транспортировки, хранения, монтажа и
эксплуатации.
2. Гарантия распространяется на все дефекты, возникшие по вине завода изготовителя.
3. Гарантия не распространяется на дефекты, возникшие в случаях:
- нарушение паспортных режимов транспортировки, хранения, монтажа, эксплуатации и
обслуживания изделия;
- неправильной транспортировки и погрузочно-разгрузочных работ;
- наличие следов воздействия веществ, агрессивных к материалам изделия;
- наличие повреждений, вызванных пожаром, стихией, форс-мажорными обстоятельствами;
- наличие повреждений, вызванных неправильными действиями потребителя;
- наличие следов постороннего вмешательства в конструкцию изделия.
4. Производитель оставляет за собой право вносить в конструкцию изделия изменения, не
влияющие на заявленные технические характеристики.

5. Условия гарантийного обслуживания  
     1. Претензии к качеству товара могут быть предъявлены в течение гарантийного срока.
2. Неисправные изделия в течение гарантийного срока ремонтируются или обмениваются
на новые бесплатно. Решение о замене или ремонте изделия принимает сервисный центр.
Замененное изделие или его часть, получаемые в результате ремонта, переходят в
собственность сервисного центра.
3. Расходы, связанные с демонтажем, монтажом и транспортировкой неисправного
изделия в период гарантийного срока Покупателю не возмещаются.
4. В случаях необоснованности претензии расходы на диагностику и экспертизу
оплачиваются Покупателем.
5. Изделия принимают на гарантийный ремонт (а также при возврате) полностью
укомплектованными.

ГАРАНТИЙНЫЙ ТАЛОН №

Наименование товара
Марка, артикул, типоразмер

Количество

Название и адрес торгующей организации
Подпись продавца

Штамп или печать
торгующей организации С условиями СОГЛАСЕН

ПОКУПАТЕЛЬ (подпись)

Гарантийный срок – два года (двадцать четыре месяца) с даты продажи конечному
потребителю.
Срок гарантии манометра – один год.
При предъявлении претензий к качеству товара покупатель предоставляет следующие
документы:
1. Заявление в произвольной форме, в котором указываются:
- название организации, ФИО покупателя, фактический адрес и контактный телефон;
- название и адрес организации, монтировавшей изделие;- основные параметры системы,
в которой использовался кран;
 - краткое описание дефекта;
2. Документ, доказывающий покупку изделия;
3. Акт гидравлического испытания системы, в которой монтировалось изделие;
4. Заполненный гарантийный талон, который оформляется на сайте
производителя «raftec.eu».

Отметка возврата или обмена товара:__________________________________________ 
Дата _________ _________ ________ г. Подпись:________________
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TECHNICAL PASSPORT OF THE PRODUCT

Self-cleaning mechanical pre-filter EN

1. Purpose and scope of application
  
        The filter is used to clean the water flow from insoluble mechanical impuritiesat a temperature

of the transported medium up to 40°C and a pressure of up to 10 bar.

- A drain valve with a hose nipple allows both direct andbackwashing of the filter;

- A pressure gauge included with the filter allows you to find out the pressure in the system in

static mode, as well as the pressure on the filter in dynamic mode.

     
2. Technical specifications
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Characteristic  
     

Meaning

Nominal diameter HH, inches
Working pressure, bar
Pressure gauge measurement range, bar
Maximum liquid temperature, oС 

Conditional capacity, m3/h 5,6

Application
Filter element mesh size, µm
Connecting the pressure gauge B, inch
Drain valve thread size, B
Hose nipple diameter, mm
Average full service life, years

from 5 to 70

Dimensions
Dimens 
     

Weight гр 
     

Name    Quantity    
Place of installation of the pressure gauge
Body (brass CW617)
Flask key (plastic)
Pressure gauge plug (plastic)
Wall mount (plastic)
Fittings (brass CW617)
Filtration element
Flask(brass CW617)
Passport
Package

3. Installation and operation instructions
  
     
1. The filter must be installed on a horizontal section of the pipeline in a vertical position (with the
drain valve down), and the flow direction must correspond to the direction of the arrow on the filter
body.
2. The filter must not experience loads from the pipeline (bending, compression, stretching, torsion,
distortion, vibration, skewing of pipes, uneven tightening of fasteners). If necessary, supports or
expansion joints must be provided to reduce the load on the filter from the pipeline. The skewing of
the connected pipelines must not exceed 3 mm for a length of up to 1 m plus 1 mm for each subsequent
meter.
3. Shut-off valves must be installed before and after the filter to make it possible to remove the filter
elements (see Fig. 1). For greater efficiency of filter washing (backwashing), it is preferable to have
a bypass section with a tap (bypass)(see Fig. 1 "C"). 
4. The coupling connections must be made using FUM (fluoroplastic sealing material) as sealing
materials.
5. The filter must operate at the pressure and temperature specified in the specification table.
6. The degree of contamination of the filter is determined by comparative readings of the pressure
gauge. In the absence of water intake, the pressure gauge shows the existing pressure in the system. If
onewater tap is opened with a clean filter, the pressure gauge readings will decrease by Δp. When the
pressure gauge readings decrease by p/2 with the tap open, this indicates that the filter is contaminated
andit needs to be washed.
7. The filter can be washed in four different ways: 
"A" - Close the outlet valve. Open the drain tap and drain the sediment into the sewer together with a
certain amount of networkwater. In this case, the particles remaining on the mesh are mainly not
removed from the filter. Removesonly the sludge settling on the bottom of the flask (Fig. 1) 
“B” - Make sure that all water dispensers are closed.Close the inlet and outlet valves of the filter. Open
the drain valve of the filter, this willdrop the pressure in the flask, and the water from the flask will be
completely removed. Open the outlet valveof the filter. In this case, the residual pressure in the pipelines
after the filter will to some extentknock down the particles stuck to the mesh (Fig. 1). 
"C" - the third and most effective method of flushing requires the presence of a bypass pipeline (bypass).
When zero water intake, the inletvalve of the filter closes, and the outlet valve and bypass valve open.
When the drain valve is opened by the network flow, the filter is flushed again for 4-5 seconds.
- If the above methods do not help, you need to close the inlet and outlet valvesthe flask is unscrewed
from the body with a key. The filter elements are removed and washed with a brush or replaced with new
ones. This happens if about 80% of the cells are tightly clogged with impurities, or if the source water
contains a large amount of organic iron salts that have a gelatinous consistency. 
. It is not allowed to connect the drain valve to the sewer network without breaking the stream, since a
blockage or overflow of the sewer system can lead to sewage entering the water supply.

4. Warranty obligations  
     1. The manufacturer guarantees that the products comply with safety requirements, provided that the
consumer complies with the rules of use, transportation, storage, installation andoperation.
2. The warranty covers all defects that arise due to the fault of the manufacturer.
3. The warranty does not cover defects that arise in the following cases:
- violation of the passportmodes of transportation, storage, installation, operation andmaintenance
of the product;
- improper transportation and loading and unloading operations;
- the presence of traces of exposure to substances aggressive to the materials of the product;
- the presence of damage caused by fire, the elements, force majeure;
- the presence of damage caused by improper actions of the consumer;
- the presence of traces of outside interference in the design of the product.
4. The manufacturer reserves the right to make changes to the design of the product that do not affect
the declared technical characteristics.

5. Warranty service conditions  
     1. Claims regarding the quality of the goods may be made during the warranty period.
2. Defective products are repaired or exchanged for new ones free of charge during the warranty period.
The decision to replace or repair the product is made by the service center.The replaced product or its
part received as a result of repair becomes the property of the service center.
3. Expenses associated with dismantling, installation and transportation of the defectiveproduct during
the warranty period are not reimbursed to the Buyer.
4. In cases where the claim is unfounded, the costs of diagnostics and examinationare paid by the Buyer.
5. Products are accepted for warranty repair (as well as upon return) fully equipped

WARRANTY CARD №

Product name
Brand, article, size

Quantity

Name and address of the trading organization
Signature of the seller

Stamp or seal
of the trading organization I AGREE with the terms

BUYER (signature)

The warranty period is two years (twenty-four months) from the date of sale to the endconsumer.
The warranty period for the pressure gauge is one year.
When making claims regarding the quality of the goods, the buyer provides the followingdocuments:
1. An application in any form, which specifies:
- the name of the organization, the full name of the buyer, the actual address and contact phone
number;
- the name and address of the organization that installed the product;
- the main parameters of the system in which the crane was used;
- a brief description of the defect;
2. A document proving the purchase of the product;
3. An act of hydraulic testing of the system in which the product was installed;
4. A completed warranty card, which is issued on the websiteof the manufacturer "raftec.eu".

Mark of return or exchange of goods:__________________________________________
Date _________ _________ ________ g. Signature:________________

Water

Artikul     
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